

13. April 2011

## Schriftliche Anfrage

von Isabel Garcia (GLP)  
und Gian von Planta (GLP)

Am 19. Januar 2010 hat das Schul- und Sportdepartement (SSD) die Öffentlichkeit über die Ergebnisse der "Organisationsanalyse der Behörden- und Verwaltungsstrukturen im Volksschulwesen der Stadt Zürich", durchgeführt von externen Experten (Ernest & Young), informiert. Dabei wurde auch der vorgesehene "politische Fahrplan" angesprochen: der Stadtrat wolle unter Einbezug der Konferenz der Schulpräsidentinnen und Schulpräsidenten eine Bewertung der Vorschläge des Berichts vornehmen und dem Gemeinderat in einem eigenen Bericht ein Konzept mit verschiedenen Optimierungsmassnahmen und allenfalls auch Entscheidungsvarianten dazu vorlegen.

Vor diesem Hintergrund bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wurden die Schul- und Schulkommissionspräsident/-innen bereits zum externen Bericht angehört und wurde eine entsprechende Diskussion geführt?
2. Liegt bereits eine Bewertung seitens SSD und/oder Schul- / Schulkommissionspräsident/-innen zum externen Bericht vor?
3. Wo steht der Stadtrat bzw. das SSD bei der Bearbeitung dieses Geschäfts heute, und wie sehen die nächsten Schritte/Termine aus?
4. Bis wann kann der Gemeinderat den in Aussicht gestellten Bericht (mit Konzept und Entscheidungsvarianten) des Stadtrates erwarten?

